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議 事 の 経 過           

 

（開会宣言） 

議   長（寺迫君）  

ただ今から、令和２年第１回秩父別町議会臨時会を開会いたします。  

これより、本日の会議を開きます。  

本日の議事日程は、お手元に配付のとおりです。  

 

（日程第１ 会議録署名議員の指名）  

議   長（寺迫君）  

日程第１、会議録署名議員の指名を行います。本臨時会の会議録署名議員は、

会議規則第１１７条の規定により７番  早川正剛君、８番  大野  敬君を指名

いたします。  

 

（日程第２ 会期の決定）  

議   長（寺迫君）  

日程第２、会期の決定を議題といたします。  

お諮りいたします。今期臨時会の会期は、本日１日限りにしたいと思います。

これにご異議ございませんか。（異議なしの声）ご異議ないものと認めます。  

よって、会期は本日１日限りと決定いたしました。  

 

（日程第３ 諸般の報告）  

議   長（寺迫君）  

日程第３、諸般の報告を事務局長にさせます。  

 

事務局長（笹木君）  

諸般の報告をいたします。今期臨時会に町長から付議されました事件は、議

案第２４号の１件であります。  

なお、監査委員から３月に実施いたしました例月出納検査の結果が提出され

ています。写しをお手元に配付していますので、朗読を省略いたします。  

以上でございます。  
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（日程第４  行政報告） 

議   長（寺迫君）  

日程第４、町長から行政報告があります。  町長。  

 

町   長（澁谷君）  

   本日、第１回町議会臨時会を招集いたしましたところ、春作業等で大変お忙

しい中、全議員のご出席をいただき、誠に有難うございます。３月１０日の第

１回町議会定例会以後の行政執行の主な事項について申し上げます。  

新型コロナウイルス感染症に関する、秩父別町の対応と地域振興券等の発行

についてご報告申し上げます。  

３月１０日の第１回町議会定例会において、本町の新型コロナウイルス感染

症に関する対応についてご報告申し上げたところでありますけども、その後、

北海道内においては、感染防止に一定の成果が上がったことから、北海道新型

コロナウイルス緊急事態宣言は、予定どおり３月１９日をもって終了されたと

ころであります。  

また、感染拡大を防止するため３月末まで臨時休館しておりました北海道立

施設も４月１日から再開することといたしましたことから、本町の公共施設に

ついても、十分な換気を行い、手洗いを励行するなど感染防止策を講じた上で、

４月１日から利用を再開したところであります。  

さらに、新型コロナウイルス感染症拡大により、地域経済に大きな影響を及

ぼしていることから、町内の商店で使用できる地域振興券と町内の飲食店等で

使用できるクーポン券を発行し、早急に地域経済の活性化に取り組むこととし

ており、後ほど提案させていただきます補正予算案で、ご審議を賜りますので

よろしくお願い申し上げます。  

今後も、町といたしましては、国や北海道と連携を密にし、町民の皆様の生

命と健康を守ることを第一に、感染拡大防止に向けた取り組みを徹底してまい

る所存であります。  

以上、新型コロナウイルス感染症に関する、秩父別町の対応と地域振興券等

の発行についてのご報告とさせていただきます。  

以上でございます。  
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議   長（寺迫君）  

   以上で行政報告を終わります。  

 

（日程第５  議案第２４号「令和２年度秩父別町一般会計補正予算（第１号）について」）  

議   長（寺迫君）  

日程第５、議案第２４号「令和２年度秩父別町一般会計補正予算（第１号）

について」を議題といたします。  

本案件に対して、提案者の説明を求めます。  総務課長。  

 

総務課長（永峰君）  

   別紙議案により説明  

 

議   長（寺迫君）  

   これより、議案第２４号に対しての質疑に入ります。質疑はございませんか。  

早川君。  

 

７   番（早川君）  

今回、町長の特段の配慮によって飲食店の利用促進補助金ですね、本当にこ

の今回の新型コロナによります料飲店のお客さんの減少は、本当に身に余るも

のがあるかと思っとります。そういうことで町長が、今回こういう補助金の政

策を打ち出したわけでございますけど、この利用方法ですね、利用というか受

ける側、料飲店の皆さん方がね、１３店あるかと思うんですけど、この１３店

がそれぞれの平等による利用方法、なかなか難しいかと思うんですけど、それ

らについてどのように考えておりますか、ちょっとお聞きしたいんですけど。

公平さですね。  

 

議   長（寺迫君）  

産業課長。  

 

産業課長（尾垣君）  

早川議員の公平に券が使われるようにと、そういったことかと思うんですけ

れども。  
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これにつきましては、１８節、負担金補助及び交付金にございます秩父別町

料飲店等利用促進補助金、１００万円の予算を計上してございます。こちらの

方でですね、商工会並びにそういった料飲店の事業者の方々が、単にこのグル

メクーポン券を消費するだけではなくですね、そういった平等に皆さんがお店

を回っていただけるような、また、これからこれだけに留まらずですね、将来

的な利用促進につながるようなものを計画していただきたいと、そういった補

助金でございますので、こういったところで公平な利用がされるように配慮し

ているところでございます。  

 

議   長（寺迫君）  

早川君。  

 

７   番（早川君）  

私が取り越し苦労するわけではございませんけど、その補助金が店のそれな

りの平等性といいますか、公平さをもって利用者が一箇所に偏らないような、

そういう利用方法が求められるわけでございますけど、そこらについてどのよ

うな配慮というか、考えがあるか、ちょっとお聞きしたいんですけど。  

 

議   長（寺迫君）  

町長。  

 

町   長（澁谷君）  

今の産業課長がお答えしたことがすべてなんですけど。  

例えばですね、その１００万円を使って、例えばですね、おそらく１３店、

料飲店組合１２店、それともう１店入っていない、食品を扱ってるお店１３店

だと思うんですけども、例えばですよ、本当に私案ですけど、例えばそこに全

店回ったら、５００円以上使ってスタンプをもらえば、それを商工会に出せば、

例えば何千円分かの商品券いただけます、というような仕組みを考えるとか、

そのための１００万円なんですけども、私共の方でこの店行ってください、あ

の店行ってくださいということはできませんので、その中身については料飲店

組合なり商工会さんで考えていただきたいという旨、話はしてあります。  

以上でございます。  
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議   長（寺迫君）  

早川君。  

 

７   番（早川君）  

ただ今の町長の答弁に尽きるわけでございますけど、この政策が全店に行き

渡るように、公平さを保ちながら、まあ、町長の政策は皆さん良かったなとい

う、１３店の皆さんが思えるようなそういう取り組みをしてほしいなという、

私も一商工会の役員ですけど、それなりの成果が上がるように期待して、この

政策に賛成をするわけでございますので、よろしく、またご指導の方お願いし

たいと思います。  

以上です。  

 

議   長（寺迫君）  

町長。  

 

町   長（澁谷君）  

有難うございます。  

それと今、言い忘れまして説明が足りなかったんですけども。  

１万円の券については、町内、商工会どこでも使っていただきたいというふ

うに思って、前の商品券と同様に使っていただきたいんですけども、３千円の

券につきましては、温泉では使えなくいたしますので、その分料飲店に回るの

かなというふうに考えているところでございます。  

 

７   番（早川君）  

有難うございました。  

 

議   長（寺迫君）  

他に質疑はございませんか。  岡崎君。  

 

４   番（岡崎君）  

利子補給についてお聞きしたいんですけども。  
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これいずれにしても、今回の新型コロナの関係でうちの商工業者が冷え込ん

でいると、そのために融資を受ける場合の利子の補給をするよ、という観点の

補正かと思うんですけども、現時点ではどの程度のですね、そういう要望なり、

借り入れの見込みがあるのか、もう既に出ているのか、その辺ちょっとお聞き

したいんですが。  

 

議   長（寺迫君）  

産業課長。  

 

産業課長（尾垣君）  

現在のところ、いわゆる外出自粛ですとか、そういった影響によります融資

の希望とか、そういうものは直接的にはまだ伺っていない状況でございます。  

 

議   長（寺迫君）  

産業課長。  

 

産業課長（尾垣君）  

すいません、ちょっと説明が漏れておりました。  

新しい借り入れではなく、既に借り入れている方で今年度の元金の返済です

とか、そういったものをちょっと猶予していただきたいと、そのような相談は

来てございます。  

 

議   長（寺迫君）  

よろしいですか。  

 

４   番（岡崎君）  

はい、分かりました。  

 

議   長（寺迫君）  

他に質疑はございませんか。ないようですのでこれにて質疑を終了いたしま

す。  

これより、討論を行います。討論はございませんか。（なしの声）討論なしと
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認めます。  

お諮りいたします。議案第２４号は原案どおり決定することにご異議ござい

ませんか。（異議なしの声）ご異議なしと認めます。  

よって、議案第２４号は原案どおり可決いたしました。  

 

（閉会宣言） 

議   長（寺迫君）  

お諮りいたします。今期、臨時会に付議されました事件の審議はすべて終了

いたしましたので、これをもって閉会したいと思います。これにご異議ござい

ませんか。（異議なしの声）ご異議なしと認めます。  

   よって、本日の会議を閉じます。  

   令和２年第１回秩父別町議会臨時会を閉会いたします。  

どうもご苦労様でした。  

 

 

閉   会    午前  １０時１５分  

 

 


